

Gretchen ging still fort und nahm ihr eigenes Kind aus der Kiste und sagte zu demselben: „Es ist mir recht lieb, daß Du nicht auch so müde und ein wirklicher Mensch bist, mit Dir kann ich spielen, ich brauche Dich nicht immerfort schlafen zu lassen.“

### Warum schreit das Brüderchen?

Das kleine neugeborne Menschenkind war recht unruhig und schrie oft sehr laut, man konnte es schon auf der Straße hören. Gretchen kam eines Morgens aus der Schule und trat ganz ängstlich in das Haus und lief an die Wiege hin und rief fast weinend: „Ach, Mutter, warum drückst Du denn das arme Brüderchen immer auf den Magen?“

„Wie meinst Du das?“ erwiderte Mutter Anne, „denkst Du, ich thue meinem Kinde weh?“

„Ich denke, Du drückst das Brüderchen auf den Magen, damit es schreit, wie man es mit den Schreipuppen macht.“